059	UTBM Service communication	Est Républicain	17 mars 2016
		Belfort	vélocampus - Vie étudiante - Belfort

• en images



L'association Vélocampus du Lion tenait son assemblée générale, mercredi dernier, au Mont. Le bilan moral et le rapport financier ont permis de mettre en avant la bonne santé et la vitalité de la structure associative belfortaine. Changement de braquet pour cette nouvelle saison, avec l'élection d'un nouveau bureau, majoritairement féminin, et qui sera désormais présidée par Pauline Portuese. Les nouveaux membres titulaires du bureau : présidente Pauline Portuese ; secrétaire Marie Tocco ; trésorière Clara Brunelle ; chargée de communication Juliette Goustiaux ; chargé de partenariat : Maxime Bernhardt ; chef webmaster Nicolas Lung : chef réparation Loïc Ameline. Pauline Portuese a souligné : « Nous sommes toujours aussi accros à la petite reine, et sous toutes ses déclinaisons. » Force est de constater que les membres de l'association Vélocampus du Lion ont mis les petits dérailleurs dans les grands. Plusieurs événements sont d'ores et déjà programmés sur la période du printemps : semaine du développement durable (du 28 mars au 1er avril); jurnée sans voiture (mardi 10 mai) ; week-end de fin d'année (28 et 29 mai). La fête du vélo aura lieu à la rentrée, début septembre.